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Conseil d'établissement de l'école secondaire d'Anjou
Le jeudi 15 décembre 2O22 - L8 z3O

Téléconférence via Teams

'ANIOU

Étaient présents :

Étaient absents :

Secrétaire

socrate Badeau, enseignant
Julie Bédard-Mathieu, parent
Asma Benaziz, parent
Zhoheir Chirani, parent
Richard Gilbert, directeur
Émilie Langlois, parent
Annie Lévesque, parent

Annie Cinq-Mars, représentante de la
communauté
Mario Bouche6 enseignant
Martin Gendron, enseignant
Stéphanie Limoges, professionnelle
Kelly Perreault, personnel de soutien

Annie Lévesque (en l'absence de Claire perreault)

Flor Alexandra Martinez, parent
Taha Rayad, élève 5" secondaire
Fa nny Thibea ult, enseigna nte
Jade Schuman, professionnelle
Ruby Djess, élève 4" secondaire

1.- Ouverture de la rencontre t8:37
Monsieur Gilbert débute la rencontre.
Désignation de la secrétaire du conseil d'établissement.
Adopté à I'unanimité.

Monsieur Gilbert présente les nouveaux membres du CÉ

mesdames Jade Schuman et R uby Djess Christelle Exantus
2.- Lecture et adoption de l'ordre du jour Lecture de l'ordre du jour par madame Asma Benaziz.

Un point est ajouté à la section "autres sujets" afin de discuter de
la passerelle entre l'école Chénier et l'école secondaire.

Uordre du jour est adopté
- Proposé par monsieur Socrate Badeau

Secondé madame Fan Thibeault
3. Suivi et adoption du procès-verbal de la
rencontre du 20 octobre2022

Le procès-verbal est adopté
- Proposé par madame Fanny Thibeault

Secondé ar madame Émilie ors

4. Questions du public ll n'y a aucun public

5. Affaires de la direction

5.1 Retour sur la journée des rencontres de
parents du 24 novembre2022

Monsieur Gilbert revient sur la journée des rencontres de parents. ll
y a eu plus de 3000 rendez-vous via Teams.
Les parents membre du Conseil ont beaucoup apprécié l'exercice qui
permettait de rencontrer plusieurs professeurs avec un horaire
flexible.
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ll a été suggéré d'envoyer aux parents une procédure pour pouvoir

contacter les enseignants par courriel à travers le portail Mozaik.

5.2 Plan de lutte contre l'intimidation et la

violence

Monsieur Gilbert a présenté le plan de lutte contre l'intimidation
Le plan est adopté :

- Proposé par madame Émilie Langlois

- Secondé par madame Fanny Thibeault

5.3 Session d'évaluation du 21 et 22 décembre

2022

Monsieur Gilbert mentionne qu'une journée d'évaluation a été

aioutée au calendrier pour permettre aux élèves d'avoir plus de

temps et d'espace pour effectuer les évaluations.

5.4 Départ hâtif le 23 décembre La journée se terminera à !lh42le 23 décembre. ll y aura un

déjeuner de Noël pour tous les élèves, suivi d'une matinée festive

sans uniforme.

5.5 Formation obligatoire Monsieur Gilbert rappelle que les nouveaux membres doivent faire la

formation obligatoire pour les membres des conseils d'établissements

et aviser mesdames Perreault et Benaziz une fois la formation
complétée.

6. Mot du représentant des élèves - Taha mentionne qu'il semble que l'école soit en retard sur les autres

écoles secondaires du centre de services pour ce qui est de la

disponibilité de produits d'hygiène féminine dans les salles de

toilettes des filles.
Madame Thibeault mentionne que les produits sont présentement

offerts en libre-service dans les bureaux des secrétaires. ll a été

suggéré d'apposer des affiches pour en informer les élèves. Monsieur

Gilbert fera aussi le suivi avec le responsable des ressources

matérielles pour voir comment les produits pourraient être rendus

disponibles directement dans les salles de toilettes.
-Taha mentionne aussi qu'il manque de savon et qu'une toilette est

brisée dans les vestiaires du centre sportif. Monsieur Gilbert fera le

suivi,
-Taha mentionne que par le passé il y au déjà eu des formations
offertes aux élèves tels que DJ, sauveteur, photo.

-Les élèves sont bien contents de l'ouverture du Café-Coop; ils ont le
support du YMCA. Ruby y travaille et apprécie l'expérience.
-Taha se demande où nous en sommes avec la fontaine à bouteille

d'eau au bloc sportif. Monsieur Gilbert fera le suivi avec les

ressou rces matérielles.

7. Mot de la représentante au comité de parents Madame Lévesque informe le conseil qu'il y a eu 3 réunions depuis le

dernier Conseil.
24 octobre : révision des règles d'assemblée

21 novembre: rencontre réseau pour discuter des bons coups de

chaque école en lien avec les 4 enjeux choisis par le comité exécutif :

la sécurité autour des écoles, les classes d'accueil, la santé mentale et

l'intimidation. Une école mentionne qu'elle a mis en place un projet

multimédia pour sensibiliser les parents à la sécurité autour de l'école'

Les élèves ont filmé les alentours de l'école et le stationnement et la
vidéo a été présentée lors d'une rencontre de parents. Étant donné

eu récurrent de sécurité dans le stationnement, nous ons
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nous inspirer de ce projet pour varier les moyens de sensibilisation
utilisés pour cet enjeu. ll a été convenu que les représentants de
chaque école devaient sonder leur établissement pour obtenir plus
d'exemples de bons coups. Les bons coups suivants ont été
mentionnés par monsieur Gilbert :

- Collaboration étroite avec le SPVM et le poste de quartier avec une
bonne visibilité aux abords de l'école.
- Belle collaboration avec les partenaires communautaires
- ll y a un comité santé bien-être qui chapeaute entre autres les
actions en santé mentale incluant : réseautage, soutien aux élèves à

l'écart, figure masculine significative, atelier sur le stress et l'anxiété,
fillactive, formation en santé mentale de la santé publique, accès
rapide à du soutien psychologique à l'école, agentes dédiées au
passage primaire-secondaire
- ll y a aussi 53 activités parascolaires offertes pour rejoindre les élèves
avec différents champs d'intérêt.
12 décembre : Formation sur le rôle du représentant au comité de
parents et révision du calendrier scolaire 2023-2024
Madame Lévesque mentionne aussi qu'il y aura une journée de
mobilisation le 2l janvier organisée par la Fédération des comités de
parents qui aura lieu à notre école. Cette journée est l'occasion pour
les parents de connaître les ressources disponibles dans le secteur. Le

thème abordé sera < Les parents et leurs défis >.

Madame Benaziz mentionne aussi qu'il serait intéressant d'organiser
des conférences pour les parents. ll a été entendu du voir ce qui était
offert et d'en reparler lors de la prochaine rencontre.

8. Mot du représentant au comité ÉHOAR Aucun représentant au comité ÉHOnn n'a été élu

9. Mot de la représentante de la communauté Madame Asma Benaziz informe le Conseil que l'activité d'Halloween
a été un succès. Les activités de passage primaire-secondaire ont aussi
débutées.

10. Correspondance Aucune correspondance.

11. Autres sujets Madame Langlois demande pourquoi la passerelle entre l'école Ché-
nier et l'école secondaire est fermée. Monsieur Gilbert va s'informer
et fera le suivi.

L2. Levée de l'assemblée 19 :45

Proposé par madame Émilie Langlois
Secondé par madame Fanny I hibeault




